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RELACIÓN DE MIEMBROS ASISTENTES  

Decano:  

Dr. Pedro L.  Lorenzo González. 

Vicedecana de Coordinación Académica y Calidad Docente:  

Dra. A. Sonia Olmeda García. 

Vicedecano de Estudiantes y Relaciones Internacionales:  

Dr. Ángel Sainz Rodríguez. 

Secretaria Académica:  

Dra. María Dolores San Andrés Larrea 

Profesores pertenecientes al Comité de Calidad de Grado en Veterinaria, designados 
por el Sr Decano: 

Dra. Pilar Martínez Sainz. 

Dra. Magdalena Torres Molina. 

Dr. Miguel Ángel Moreno Romo. 

NÚMERO DE PROFESORES ASISTENTES: 10 

NÚMERO DE ALUMNOS ASISTENTES: 23 

 



OPINIONES, SUGERENCIAS Y PETICIONES DE LOS  ALUMNO  

1. RECUPERACIONES DE CLASES. Sugieren que habría que evitar que la mayor parte de 
las recuperaciones de clase se concentraran a final de curso. 

2. HORARIOS. Insisten en la necesidad de  que los profesores seamos puntuales con el 
momento de empezar y  terminar las clases. Consideran una buena opción establecer 
que tanto la docencia teórica como práctica empiecen a y diez y terminen a las horas 
en punto. 

3. EXÁMENES. Piden que se terminen las clases una semana antes de los exámenes o 
que no entre la materia de la semana anterior. No hay consenso sobre la utilidad de 
aumentar el número de exámenes liberatorios como en grado (hay alumnos a favor y 
en contra), al igual que de pasar el examen de septiembre en julio. También hay quejas 
de que los exámenes fuertes se programen al final del periodo de exámenes. 

 4. MASIFICACIÓN EN PRÁCTICAS. Los grupos de prácticas de ciertas asignaturas han 
tenido un elevadísimo número de alumnos, lo que ha impedido su completo 
aprovechamiento y piden que se tenga en cuenta para próximos cursos. 

5.  MATERIAL EN AULA VIRTUAL. Solicitan que el profesorado suba sus presentaciones 
o esquemas al aula virtual 

6. MEDIOS AUDIOVISUALES DEL AULA H1.  La proyección de las imágenes tiene muy 
mala calidad, debido al estado del ordenador y el cañón. Además, se pierde tiempo 
hasta que los profesores consiguen abrir sus presentaciones. 

 

OPINIONES, SUGERENCIAS Y PETICIONES DE LOS  PROFESORES 

1. RECUPERACIONES DE CLASES. Las recuperaciones de clases suelen ponerse lo más 
próximas posible a las clases que no se imparten, y coincide que en mayo hay varios 
puentes. Además, los alumnos quieren terminar la última semana de mayo en vez de 
en la primera de junio.  Sin embargo se intentará programar con antelación. 

2. HORARIOS. Se va a proponer a la Junta de Facultad que las clases comiencen a y 
diez (tanto teóricas como prácticas) 

3. EXÁMENES. Solo se podría dejar una semana sin clase previa a los exámenes, si 
luego se condensasen estos en dos semanas en vez de en tres y consideran que esta  
posibilidad no interesa a los alumnos. Piensan que no es un grave problema el que 
entre el temario de la semana anterior, siempre que los alumnos trabajen a diario y 
estudien con antelación.  Por otra parte, la asistencia a las clases ayuda y facilita su 
estudio (pero no suelen asistir esa semana). 



4.  MASIFICACIÓN EN PRÁCTICAS. La masificación se ha debido a que muchos alumnos 
quieren cursar licenciatura y no pasar a grado.  Como la planificación ha sido previa a 
la matriculación no se tenía prevista esa masiva afluencia y ha habido problemas.  
Como es previsible que el próximo curso ocurra algo semejante en cuarto se intentará 
prever. 

5. MATERIAL EN AULA VIRTUAL. Consideran que en base a su experiencia el 
profesorado puede decidir si colgar o no la información.  Muchos profesores, después 
de años de subir sus temas han optado por no hacerlo debido a que piensan que 
fomenta el absentismo y la falta de interés.  

6. MEDIOS AUDIVISUALES.  Están de acuerdo con la mala calidad del cañón y del 
ordenador del aula H1. También saben que es un momento difícil para adquisición de 
nuevo material, pero se intentará solucionar. 

 

 

 


